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広島から教育改革の烽火を 文教委員会で議論をつくす 

 

難病団体の要望が実現 災害時支援手帳が完成 

 

新年度の予算に私どもの提案する

政策を盛り込むよう湯崎知事に要望

しました。私のほうからは、４月開

催のサミット外相会合について、核

軍縮の停滞を打開する力強いメッセ

ージを発信するよう求めました。 

文教委員に選任されました。県議

会唯一の教員出身者として、教育内

容まで踏み込んだ議論をしてまいり

ます。そのために、県内の教育者・

保護者の皆様とじっくり懇談をした

いと思います。 

 広島県難病団体連絡協

議会から要望を受けた災

害時支援手帳が完成。２

万冊を県内の難病患者の

皆さんに配布します。 


